

En seis allanamientos: la Policía Federal incautó cocaína, marihuana, dinero en efectivo y detuvo a varias personas



En la jornada de ayer sábado, la División Unidad Operativa Federal San Rafael de la Policía Federal Argentina, llevó a cabo seis allanamientos en la Ciudad de San Rafael. Dos de ellos fueron en la Isla del río Diamante. Como resultado se obtuvo la detención de varios mayores de edad y el secuestro de aproximadamente 220 gramos de cocaína, 330 gramos de marihuana, \$440.000, teléfonos celulares, motocicletas, balanzas de precisión y demás elementos de interés.

Ello, en el marco de una investigación por Infracción a la Ley 23.737 (distribución y comercialización de estupefacientes) iniciada a principios del año 2021. Dicha red de narcotráfico local era liderada por un masculino residente en el barrio mencionado. Es así, que tras arduas tareas de calle e intervenciones telefónicas, la fuerza federal logró detectar que dicho masculino sería además el líder de una peligrosa asociación ilícita compuesta por al menos cinco malvivientes, quienes el día 14/01/2022 habían efectuado un violento robo con armas de fuego a una familia domiciliada en el Cuadro Nacional, sustrayendo una camioneta HILUX y diversos elementos.

Ante dicha situación, la Policía Federal bajo las directivas del Juzgado Federal de San Rafael a cargo del Dr. Puigdégolas y Fiscalía del Dr. Sábás, con la participación de personal de la División Robos y Hurtos de la Policía de Mendoza, quienes a su vez se hallaban conducidos por el Dr. Giaroli, Fiscal de la Unidad Fiscal de Investigaciones de San Rafael, realizaron las medidas judiciales pertinentes, obteniendo la desarticulación de la red de narcotráfico mencionada, como además de una asociación ilícita de robo con armas.



